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Zitat von Frank Isara 

Man beschießt einfach große Nuklide mit anderen groqen Nukliden die zusammen etwa
das Aotmgewicht von Gold haben, et voila 

Ist nur etwas teuer. Und der größte Teil des entstehenden Goldes wäre sowohl ungesund als
auch wenig dauerhaft....
Künstliche Diamanten sind doch auch nur eine chemisch-physikalische Fingerübung....
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